

### Concerne : Diagnostic en marchant du 12 juillet

Madame, Monsieur,

Merci encore pour votre présence lors du diagnostic en marchant du 12 juillet dernier sur l'avenue Alexandre Galopin. Organisé à l'initiative du Bourgmestre Vincent De Wolf, en charge de la Participation citoyenne, ce type de rencontre a pour but de créer un échange entre les habitants, les services communaux et la police locale afin d'améliorer votre environnement de vie.

Même si, ce jour-là, nous n'avons pas « vraiment marché » ensemble, les échanges que nous avons pu avoir avec les habitants présents ont été particulièrement instructifs. L'objectif de ce courrier est donc simplement de vous rapporter les suggestions effectuées par ces derniers, ainsi que les actions décidées par la commune pour améliorer encore un peu plus votre quartier :

### Propreté publique

Vous nous avez informés d'un grand nombre de pigeons présent dans la commune et en particulier dans votre quartier. Plusieurs actions ont déjà été mises en place pour lutter contre leur prolifération. Nous rappelons l'importance de ne pas nourrir les pigeons et insistons auprès de l'équipe de répression d'être vigilant à ce sujet. Des sanctions sont prévues dans ces cas-là. Enfin, nous vous encourageons à contacter le point propreté (0800 25 755) pour qu'ils puissent analyser ces données et en cas de nécessité organiser des patrouilles ciblées et des planques.

Certains citoyens demandaient s'il était possible de planter des fleurs autour des arbres avenue des Perdrix dans le but de décourager les gens d'y jeter leurs déchets. Il vous est, en effet, possible d'adopter un pied d'arbre et donc de vous réapproprier ainsi votre quartier pour le végétaliser davantage. Cela se concrétise via des conventions de fleurissement que vous pouvez trouver facilement sur notre site web :

<https://etterbeek.brussels/fr/demarches/espace-public-urbanisme/projets-de-verdurisation-de-lespace-public>

### Infrastructures et sécurité

L'avenue Alexandre Galopin est animée quotidiennement par la sortie des élèves de l'école secondaire. Cette présence importante d'élèves engendre des problèmes de sécurité, et ce, malgré l'encadrement des éducateurs. Les services communaux travaillent en étroite collaboration avec l'autorité scolaire et les agents de quartier y sont particulièrement attentifs.

Les luminaires de l'Avenue Camille José sont plus hauts que ceux situés sur l'Avenue Galopin. Cela gêne des citoyens ayant leur chambre installée au deuxième étage en façade avant. Ces luminaires appartenant à Sibelga, nous les avons contactés directement. Ils nous ont annoncé qu'un remplacement était prévu dans le courant de l'année 2023.

### Stationnement

Vous nous avez signalés que des voitures stationnent sur la place Aimé Dandoy. Nous comprenons que cela peut représenter un danger lorsqu'il s'agit de voiture à haut gabarit (camions, bus,...). Nos policiers sont donc particulièrement attentifs à ce type de véhicule.

En vous remerciant pour votre compréhension, nous vous prions de croire, Madame, Monsieur, en l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Par ordonnance :

Le secrétaire communal f.f.,

Stéphane Queeckers

Le bourgmestre,

Vincent De Wolf